

PANORAMA | Agricultura

La comunidad de regantes Huertas de Priego celebra su asamblea ordinaria

Los integrantes de la comisión de gobierno informaron a los presentes de las actuaciones realizadas en el último año

Redacción

Lunes 30 de noviembre de 2015 - 21:42



El Teatro Victoria acogía el pasado jueves la celebración de la asamblea ordinaria de la comunidad de regantes “Huertas de Priego”.

Tras las palabras que en representación de la Corporación municipal dirigió a los presentes el concejal delegado de Obras, Javier Ibáñez, daba comienzo el desarrollo de la sesión, en la que el presidente de la comunidad de regantes, José Antonio Mérida, realizó un detallado recorrido por todos los trámites administrativos realizados en este año,

También informó de todas las ejecuciones que la Comunidad de Regantes ha realizado con capital propio y con ayuda de los regantes tales como arreglo del partidor general, colocación de compuertas, arreglo en la Haza Redonda, consistiendo en colocación de nueva compuerta, rejilla, registros, y numerosas obras más, haciendo ver a los regantes que con el exiguo capital con el que cuenta la comunidad, fruto únicamente de la cuota de cada comunero, no se pueden ejecutar grandes inversiones.

José Miguel Alcalá Bejarano, como tesorero de la comunidad, presentó el estado de cuentas de forma detallada, siendo éstas aprobadas por unanimidad, dándose paso como último punto del orden del día al turno de ruegos y preguntas, donde cada comunero expresó la problemática de su partido de riego, tomando nota de las mismas la comisión de gobierno para trabajar en la subsanación de las mismas en el menor tiempo posible.